
2 Pièces

52 m²

Réf. 3641-ETH

284 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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M-OI  Aix-En-Provence  (Commune)  vous  propose  à  la  vente  cet

appartement  de  Type  2  de  52m2  avec  terrasse.L'adresse  du  bien,  la

vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence 3641-ETH (Lien direct sur les photos)Idéalement situé au sein

d'une  résidence  calme  et  sécurisée  à  10  minutes  à  pied  du

centre-ville.Il dispose d'une entrée dotée de grands placards profonds,

une pièce à vivre donnant sur une belle terrasse, cuisine semi-ouverte

et équipée complétée par un cellier attenant.La chambre, elle ...

M-OI Aix-En-Provence (Commune) offers for sale this Type 2 apartment of 52m2

with terrace.The address of the property, the virtual tour video and all  the financial

information  are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the

reference 3641-ETH (Direct link on the photos)Ideally located in a quiet and secure

residence 10 minutes walk from the city center.It has an entrance with large, deep

cupboards,  a  living  room  opening  onto  a  beautiful  terrace,  a  semi-open  and

equipped kitchen completed by an adjoining pantry.The bedroom also has access

to the terrace.The apartment also ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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